



Scolasticat montfortain d'Amérique latine et des Caraïbes

LIMA, Pérou - Le 20 juillet 2025, jour anniversaire de la canonisation de saint Louis-Marie de Montfort, nous avons eu la joie de célébrer, au scolasticat montfortain d'Amérique latine et des Caraïbes, le renouvellement des vœux religieux de nos frères : Didier Mauricio Naranjo Agudelo, Oscar Alexander Ruiz Aguirres, Maria Joseph Irudaya Macmillan Mahesh, Joel Airukkaran Joseph, Diego Alexander Castaño Gaviria et Vitor Galvanin Araujo.

Avant le renouvellement, ils ont eu quelques jours de préparation avec une retraite animée par le Père Carlos Salas Colotia, SMM, au cours de laquelle il a parlé de la vie religieuse consacrée en se basant sur les Saintes Écritures et l'inspiration du Père de Montfort et des Ratio I et II. Sa première réflexion a commencé par la question suivante :

« Qu'est-ce qui n'est pas négociable dans la vie religieuse ? Face à ce monde en mutation rapide, nous voyons que tout est changeable, que rien n'est durable ou permanent, qu'il existe de nouveaux paradigmes, de nouvelles façons de vivre la vie religieuse, mais que l'essence reste la même, celle que Jésus lui-même a établie. »

Ce qui est non négociable dans la vie religieuse, c'est l'expérience de Dieu, la vie des vœux, la suite du Christ, la vie fraternelle et communautaire. Notre charisme et notre mission doivent être fondés sur le Christ, qui est le roc ; car sans Lui, nous ne pouvons pas vivre et accomplir notre mission. C'est pourquoi le Père de Montfort nous invite à rechercher, à désirer ; à aimer et à savourer la douceur de la Sagesse divine (Cf ASE 10). Les religieux marchent sur les traces de Jésus, comme les apôtres ; c'est pourquoi notre choix de vie doit être guidé par le spirituel, sinon il n'a aucun sens.

La célébration de l'Eucharistie et le renouvellement des vœux ont eu lieu à la paroisse Notre-Dame de la Visitation, présidés par le Père José Ángel Julchuanca Pariatón, Supérieur de la Délégation générale Pérou-Brésil, ainsi que par d'autres prêtres montfortains et paroissiens. Nous avons accompagné nos frères religieux du scolasticat dans leur processus de formation et de discernement.

Père Luis Salvador AVILA, SMM.